## Prevén caída de precios del café a nivel mundial

Londres, julio 3 (AP). La Organización Internacional del Café (OIC) anunció hoy la suspensión de sus limitaciones a la exportación del grano en el mercado internacional a partir de esta medianoche, presagiando una caída de los precios del grano a nivel mundial.

La organización de 74 naciones productoras y consumidoras descartó propuestas para prolongar el pacto vigente durante dos años, desde el 10, de octu-

#### Corte de los E.U. reduce el derecho de mujer al aborto

Washington, Julio 3 (AP). La Corte Suprema de Justicia redujo hoy sustancialmente el derecho de la mujer al aborto, al reconocer que los estados individuales tienen facultades para limitar esa operación quirúr-

El más alto tribunal de

justicia de Estados Unidos no modificó, empero, la jurisprudencia que sobre ese derecho había establecido en 1973, al decidir en el caso Roe versus Wade, basándose en la privacidad, que la mujer tiene derecho a procurar y obtener el

### Declaran "inelegible" a Panamá para dinero FMI

Washington, julio 3 (AP). El gobierno de Panamá fue declarado hoy inlegible para recibir nuevos préstamos del Fondo Monetario Internacional (FMI), por haberse retrasado en la devolución de anteriores préstamos por 163 millo-nes de dólares, se anunció aqui.

En el FMI, conformado por 151 gobiernos, entre los que figura el panameño, Estados Unidos cuenta con el mayor bloque de votos.

Según el anuncio del departamento de Relaciones Exteriores del or-

-Pasa a la página 31-

### Francia prepara un gran operativo de seguridad

París, julio 3 (Reuter). Francia dio a conocer hoy su operativo de seguridad más grande en tiempos de paz, para proteger a jefes de estado y de gobierno que asistirán a una cumbre de los siete países más acaudalados del mundo, y a celebraciones del bicentenario de la Revolución Francesa

Jamás ha presenciado París contingentes de seguridad de esta magnitud, en tiempos de paz", dijo en conferencia de prensa el ministro del Interior, Pierre Joxe.

Manifestó que más de 30.000 policías y soldados prestarán servicio

-Pasa a la página 33-

pensión de las cuotas de exportación.

'Es un mercado libre y todos los excedentes serán puestos ahora a disposición de los consumidores" afirmó Néstor Osorio, jefe de la delegación de Colombia en una reunión de emergencia de un día de

Las cuotas de exportación, un mecanismo de res-

NUEVO MINISTRO

Atenas, Grecia, julio 3

(AP-Cablefoto). En la

primera sesión parla-mentaria, Tzannis Tzan-

netakis, fue juramenta-

do hoy como nuevo Pri-

Fallece el famoso

actor Jim Backus

Los Angeles, julio 3

(AP). Jim backus, la sus-urrante voz del miope

personaje de historieta "Mr. Magoo" y el desafo-rado millonario de la "Is-

la de Gilligan", falleció

hoy de neumonía. Tenía

El actor de carácter,

que representaba al fa-

bulosamente rico Thurs-

ton Howell III en la "Isla

-Pasa a la página 31-

76 años.

mer Ministro griego.

-Pasa a la página 32-

#### Confirman en URSS al ministro Defensa

Moscú, Julio 3 (DPA). Los diputados del Soviet Supremo, el Parlamento de la Unión Soviética, confirmaron hoy en su cargo al ministro sovietico de Defensa Dmitri Ya-

Al informar sobre esta confirmación, la agencia noticiosa soviética TASS no reveló el número de diputados que se pronunciaron a favor de Yazov, quien ocupa el cargo desde 1987.

El Soviet Supremo continuó hoy sus deliberaciones en torno a la lista de ministros que fue presentada por el jefe del gobierno soviético Nikolai Richkov.



FALLECE. Los Angeles, Julio 3 (AP-Cablefoto). El actor Jim Backus, que hacía la voz de "Mr. Magoo", la famosa serie de caricaturas, ganadora de un premio Oscar, falleció a los 76 años

GROMYKO Y REAGAN. Moscú, julio 3, (Reuter). El ex presidente y ex canciller de la Unión Soviética, Andrei Gromyko, izquierda, acompaña al presidente Ronald Reagan, durante la Reunión Cumbre de Moscú, el 2 de junio de 1988. Gromyko falleció hoy a la

#### Reacción mundial ante la muerte de Andrei Gromyko

Washington, julio 3 (AP). La muerte del expresidente soviético Andrei A. Gromyko motivó hoy expresiones de condolencias de diversos políticos en el mundo, algunos de los cuales recordaron a Gromyko como un hombre duro en las negociaciones, pero blando en sus años finales en el liderato soviéti-

co. Gromyko, que fue tam--Pasa a la página 26-

#### Presidente Bush destaca la carrera de Andrei Gromyko

Kennebunkport, Maine, E.U., Julio 3 (Reuter). El presidente George Bush, al transmitir sus condolencias a la familia de Andrei Gromyko, dijo hoy que el ex presidente soviético habia sido testigo de muchos de los principales acontecimientos del siglo XX.

"La carrera de Andrei Gromyko fue paralela al curso de las relaciones -Pasa a la página 33-

#### E.U. protesta ante Pekín por ataque a su embajada

Pekín, Julio 3 (AP). La embajada norteamericana presentó hoy una protesta por el ataque a tiros ocurrido el mes pa-sado contra las viviendas de diplomáticos estadounidenses y de otras nacionalidades en Beijing,

calificando el incidente de deliberado y premeditado.

La decisión puede agravar las relaciones entre los dos países que han estado ya tensas por las críticas de Washing-

MUERE EX CANCILLER RUSO. Moscú, Julio 3 (AP-Cablefoto). Miembros del Politburó Soviético, inclu-yendo al Secretario General, Mikhail

Gorbachev, derecha, votan para remover como presidente a Andrei Gromyko, (centro, primer plano). El ex canciller y ex presidente, falleció hoy en esta capitali

# Muere ex canciller soviético, Gromyko

Moscú, junio 3 (AP). Andrei Andreievich Gromyko, el ex ministro de Relaciones Exteriores soviético conocido por su firme posición en las sesiones de negociación, y que durante medio siglo de vida pública sobreviviera a cinco cambios en la jefatura del Kremlin y atravesara dramáticos acontecimientos en las relaciones Este-Oeste, ha fallecido a los 79 años. El gobierno informó que el deceso de Gromyko, quien durante 28 años supervisara la política exterior soviética, se produjo ayer, aunque no se dio

a conocer la causa. Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores dijo el viernes que

